

ENQUETE DU SE-UNSA JUIN 2017 - CONDITIONS DE TRAVAIL /TEMPERATURE dans les classes en période de forte chaleur et canicule

Y'a t-il des problèmes de températures trop élevées dans les salles de classe ? oui/ non , si oui expliquez les températures relevées, les classes concernées ...

Avez-vous contacté les responsables des locaux ? commune, intercommunalité? Quelle est leur réponse ?

oui. 30 ° à 8h30, fenetres ne s'ouvrant qu'en oscillo sur 40 cm en hauteur sur des fenetres donnant plein sud

pas de solution. (déjà évoqué les années précédentes)

oui 32° dans les salles de classe à midi

oui
achat de clim mobile 2

OUI

NON

ou températures trop élevées (ce matin à 9h30 il faisait 31.6°C à l'étage)

non

oui, 31° température relevée dans la cantine (salle de classe transformée en cantine)

oui. J'ai demandé des ventilateur et "un petit barnum" pour installer dans la cour.
Ventilateurs à discuter... Barnum non il est utilisé par les associations.

oui 33/34°C

oui ils fournissent des bouteilles d'eau pour les enfants et le personnel et suivant l'approvisionnement des ventilateurs.

Il fait 30° dans chaque classe.

oui, 28.2 au cp, 29.7 au ce et 30.1 au cm classes vides à 12h30

non

Oui (classes vitrées) 30° avec un ressenti supérieur du fait des 28 élèves...

Pas encore, cette année. Avons apporté ventilateurs perso . Problème récurrent chaque année (dépense > utilité sur une année !)

OUI entre 30 et 34 degrés dont 31 au dortoir (8 salles sur 9)

OUI pour informations aucune réponse ni solution

oui, nous sommes à 29,5° dans nos 3 classes.

oui, aucune

Au 1er étage, nous avons 34 ° dans les classes en fin de matinée. Cela monte à 40 ° sous les verrières.
Notre toit est fait de tôles et de verrières donc nous gelons l'hiver et transpirons aux premières chaleurs.

La directrice les a contacté. Ils viendront relever les températures mais disent que nous ne sommes pas les seules.

oui.. toutes les salles de classe plein sud ... plus de 30 degrés relevés à 11h30 et jusque 35 l'après midi

non.. j'allais le faire

Oui : 30° au RDC et 32° dans les classes à l'étage.

Il n'y a pas de clim' dans les écoles...

OUI Plus de 30 degrés

non

oui près de 35 ° dans les classes Irrespirable

Non

oui. Les températures frôlent les 37°C dans pratiquement toutes les classes. Et nous ne sommes que le matin. Pas de ventilateur sauf ceux apportés et payés par les enseignants, pas de clim bien évidemment.

J'ai demandé des climatiseurs au dernier conseil d'école ce qui a fait sourire notre adjointe au maire.

il y a 31 degrés dans les classes

non

28 °c et un inconfort lié à une hygrométrie trop forte et si on ouvre les fenêtres , on aura de l'air mais la température va grimper.

Ils passent pour analyser les t°et hygrométrie pour régler au mieux la Centrale detraitement d'air

32 degres

31° - 32° dans les 3 classes de l'école

oui, la mairie nous a fourni des ventilateurs

oui !!! On atteint les 31 degrés aujourd'hui à 14h00 ... Il y avait déjà 28 ce matin.

Problème soulevé en conseil d'école... Il n'y apas de solutions !

oui, 2 classes du rez-de -chaussée, 30 ° à partir de 10h; 30 dans le dortoir
oui, 3 classes au 1er étage, orientation plein sud: 36 ° à partir de 11h; il y faisait 37 à 14h

oui, pas de réponse

oui à l'étage et dans les classe avec soleil direct sur les baies vitrées nous dépassons les 30 degrés

non

Oui. Températures entre 32 et 34°C dans 4 salles de l'école élémentaire.

Oui : pôle Fismes Ardre et Vesle de la Communauté urbaine. Aucune solution dans l'immédiat. Visite de l'agent chargée des bâtiments pour constater.

Oui : il fait VRAIMENT BEAUCOUP BEAUCOUP TROP chaud !!!

Le soleil tape sur toutes les fenêtres de l'école tout au long de la journée : nous devons faire classe dans le noir mais au bout d'une heure, la chaleur corporelle de tous rend l'air invivable (et pourtant, nous ouvrons tout tant qu'il fait frais le matin) ; malgré des volets clos, 30°C dans les classes ... L'enfer ...

Concernant un des deux classes, la maîtresse dispose d'un ventilateur personnel qui brasse surtout de l'air chaud dans ces conditions ...

Non : nous pratiquons les mesures de bons sens, la Mairie ne peut faire plus que ce qu'on fait et la compétence appartient à la CUR ...

Les températures au premier étage de l'école avoisinent les 31-32 degrés, classes de CP et CE1.

Non

oui 32°

non. Déjà signalé; configuration des locaux engendre températures basses l'hiver (15° le matin) et très élevées en période de chaleur. Grande verrière plein sud, pas de volets, pas de fenêtres dans les classes, puits de lumière avec un seul velux pouvant s'ouvrir.

32.2°C

non

oui. plus de 33 degrés notamment dans le dortoir

oui. Pas de budget pour un ventilateur. Possibilité de nous mettre en relation avec "Electrolux" pour établir un devis. Paiement pris sur nos crédits scolaires

oui le bureau la pièce la plus fraîche est à 29 et on monte dans les étages à plus de 33 degrés

oui, ils vont essayer de nous fournir qq bacs pour mettre de l'eau et que les enfants puissent se rafraichir, on m'a proposé 2 ventilateurs pour 13 classes

Les classes sont toutes situées en premier et second étages et bénéficient du plein soleil durant toute la journée. Température de 27° avant 11 heures le matin, puis en hausse continue jusqu'à 16h00 et atteignant 30° puis les dépassant l'après-midi. Les classes de CP et CE1 rejoignent parfois le préau quand cela n'est plus supportable en classe.

NON

oui jusqu'à 35 degrés dans 2 des 4 classes et 35 degrés dans la salle de sieste.

oui, il y a une classe où la climatisation dysfonctionne, une entreprise est venue voir. Pour les autres, pas de solution.

oui entre 28 (matin) et 32° (après midi). Salles exposées au sud pas de volets extérieurs, isolation relative. Demande depuis plusieurs années de ventilateurs au plafond mais pas fait

demande de relevé pour transmettre à la CU

oui en effet, il y a des problèmes de température dans les salles du 1er étage surtout. Mercredi 21 juin nous avons une température de 33 degrés - aujourd'hui jeudi 22 juin, nous avons atteint la température de 36 degrés dans les salles en bas. Il y a un peu plus d'air à l'étage même si la température avoisine les 30 degrés.

J'ai vu Monsieur D* et je lui ai parlé des températures élevées, il m'a répondu que l'essentiel était que l'air circulait.

oui température de 34° relevée cette après-midi dans la classe des petits

non

Assez difficile à supporter : 9h : 27°; 10h 45: 28° ; 15h 45 : 31°...

non, car pris de court... mais à envisager

oui, plus de 30 degrés dans les salles du 1er étage

oui: 35° dans les classes du premier étage

Non. Nous avons adapté en déplaçant les élèves dans les classes plus fraîches

oui. Certaines classes ont une température de 32 degrés le matin et finissent à 34 degrés

Oui, la commune. Un ventilateur a été fourni pour l'ensemble de l'école

oui, 35° dans les 3 classes du premier étage et 41° dans le couloir (le thermomètre est monté jusqu'à 50° au soleil sous les verrières). Le toit de l'école est en tôle avec 3 verrières sans aucun volet ni sur les verrières, ni sur les fenêtres.

Oui, Madame Marchet (adjointe au maire) et Madame Bouleau (directrice adjointe de la direction de l'éducation). 4 ventilateurs nous ont été apportés à midi.

32

oui (achats de 2 climats mobiles supplémentaires)

oui

oui, achat de ventilateurs

oui toutes 28 degrés

oui, pas possible de mettre des rideaux dans les couloirs

Oui trois classes sur 4 à l'étage : 30 à 33° en arrivant à 8h ; 30 à 36° à 1H30 !!

Oui... Un ventilateur par classe mis à disposition...

Oui Plus de 35° Classes au soleil et sous le toit

Non

32°C dans les classes de l'étage (quelques degrés de moins dans les salles du rez-de-chaussée)	Non
oui de 30 à 33° dans deux classes au moins pendant 3 jours sans circulation d'air pour 1 des 2 classes mentionnées	non
<p>Au premier étage, la chaleur est étouffante depuis plusieurs jours (au moins 10 jours). Aucun thermomètre fourni par la mairie. Avec les thermomètres personnels, 30 degrés à 32 degrés constatés mardi, mercredi et jeudi. Avant, la température maximale était de 28 degrés. Pas de ventilateur, impossible de faire des courants d'air.</p>	
Pas vraiment	Non
oui, entre 32 et 36 degrés	non, pas de moyens disponibles
OUI, les 4 classes, le dortoir, la garderie	aérer les matin et soir
<p>non, nous avons un chauffage réversible qui climatise nos locaux en été</p>	
oui dans toutes les classes et dortoir (sauf 2 classes dans des préfabriqués climatisés). Les températures oscillent entre 28 et 31°	je ne les ai pas contactés
OUI + de 37° Aucun volet ni stores ni rideaux et de grandes baies vitrées!!!	OUI mail envoyé à la communauté de Commune le 21/06/2017 .En attente de la réponse
OUI, température constaté : 35 degrés, environ 2 de plus que dehors habituellement	pas de réponse
Oui car nous avons le couloir vitré sur toute la longueur du bâtiment donnant plein sud, cela emmagasine la chaleur. 34 degrés relevés l'après-midi dans une classe du réel de chaussée. Déplacement pénible (transpiration) simplement en marchant de table en table. 2 élèves souffrant de maux de tête.	A voir avec la directrice
oui nous sommes montées jusqu'à 35° (classe la moins chaude 31°)	non
<p>Lors de la canicule, la température dans les classes de l'étage a atteint les 34 degrés !</p>	
dans les 4 classes de l'école + la salle des maîtres = le bureau de direction 30 degrés dans les classes jeudi 22 juin après midi avec ventilateurs en continu dans chaque classe	non

Les températures varient de 32 à 34°C selon les classes sans possibilité de faire de l'air dans certaines. Ils font des devis depuis plusieurs mois pour réparer les volets (en panne depuis plus d'une année).
Les volets roulants des couloirs ne fonctionnent plus et le toit du hall est une verrière en plastique.

oui. jusqu'à 39° relevé

non

Oui dans les 9 classes entre 30 et 39 degrés relevés

Oui, bâtiment préfabriqué avec grandes vitres exposées au soleil toute la journée

Une climatisation mobile a été achetée: celle ci est réservée au dortoir et non aux 3 classes du bâtiment

oui - supérieures à 30°C

non